

BULLETIN D'INFORMATION

Projet de soutien aux initiatives économiques
des femmes et jeunes filles déplacées internes
de la province de l'Oubritenga

 Ziniaré

PLUS DE 100 FEMMES BENEFICIAIRES DU PROJET PISCCA RECOIVENT LEUR KITS D'INSTALLATION

A Ziniaré, dans la province de l'oubritenga, région du plateau central, l'association Yiikri a doté 100 jeunes filles et femmes déplacées internes de kits pour commencer une activité socioéconomique. En remettant ces kits, le haut-commissaire de ladite province salue l'ingénieuse idée de ce projet initié au profit des déplacés internes de sa localité.



“

Cette activité est le fruit d'un long processus des membres de l'Association, dont je me réjouis de pouvoir contribuer à changer la vie de ces nombreuses personnes vulnérables et du même coup pouvoir créer des emplois décents pour les femmes et jeunes filles déplacées.

Sinaré Bibata

Présidente de l'association



“

Pour moi, c'est un nouveau départ : « vous ne nous apprenez pas à manger seulement le poisson mais vous nous apprenez aussi à pêcher afin que nous même nous ne manquions point de poisson. »

Pauline Bonkougou

Représentante des bénéficiaires

D'un coût global de 48 375 000 FCFA, ce projet intitulé " Projet de soutien aux initiatives économiques des femmes et des jeunes filles déplacées internes de la province de l'Oubritenga " est financé par L'ambassade de France au Burkina Faso à hauteur de 40 millions de FCFA et œuvre pour « l'autonomisation économique des femmes et des filles déplacées internes ».

A Ziniaré, dans la province de l'Oubritenga, région du Plateau-Central, pour répondre efficacement aux besoins socioéconomiques des femmes et jeunes filles déplacées internes, l'association Yikri avec le soutien financier de l'Ambassade de France au Burkina Faso a permis de former 40 femmes déplacées internes à la restauration. Durant une semaine, ces femmes ont été outillées à la préparation des mets locaux, comme le haricot au couscous à base de maïs, la bouillie faite à base de sorgho rouge, le gonré, le zamnin et le babenda.

« L'objectif recherché à travers cette formation est de faire la promotion de nos produits locaux transformés. Les femmes qui ont bénéficiées du Fonds PISCCA 2021 font de la transformation agroalimentaire et pour accroître ce marché on a jugé important de former les bénéficiaires de cette année en restauration. »

Fatimata SINARE
Secrétaire Générale de l'Association Yikri



“

Après cette formation je vais me lancer dans la restauration en commercialisant du gonré, du Zamnin, du Babenda et du tôle. Je me suis concentré durant la formation à mieux comprendre la préparation de ces mets.

Pauline Bonkougou
Bénéficiaire



“

Cette formation nous sera très profitable une fois de retour à la maison. Je compte bien m'investir dans la restauration et je reste persuadé que les bénéfices engendrés pourront aider économiquement ma famille.

Kadiguétou Kiendrebeogo
Bénéficiaire

Une fois de retour dans leur localité, ces femmes et jeunes filles déplacées internes, vont désormais pouvoir s'installer dans leur propre compte et avec cette activité, elles vont pouvoir se prendre en charge économiquement.

Cette activité s'inscrit dans le cadre de la mise en oeuvre du projet de soutien aux initiatives économiques des femmes et des jeunes filles déplacées internes de la province de l'Oubritenga et financé par l'ambassade de France au Burkina Faso sur le Fonds PISCCA 2022 un instrument d'appui de la coopération française dont l'objectif est de soutenir des projets innovants et pilotes dans les domaines de développement local, de la lutte contre la pauvreté et de la satisfaction des besoins des populations les plus vulnérables.